

Klub der NEOS Bezirksräte:innen
in der Bezirksvertretung Leopoldstadt

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 16.12.2025 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, die Ampelschaltung an der Kreuzung Ausstellungstraße/Vorgartenstraße/Elderschplatz insbesondere im Hinblick auf längere Grünphasen für Zufußgehende zu überprüfen und gegebenenfalls umzusetzen.

Antrag in einfacher Sprache:

Die Stadt Wien wird gebeten, die Ampel an der Kreuzung Ausstellungstraße / Vorgartenstraße / Elderschplatz zu prüfen und die Grünphase für Fußgänger zu verlängern. Die aktuelle Phase über die fünf Fahrspuren dauert nur 13 Sekunden, was besonders für ältere Menschen, Personen mit Beeinträchtigungen oder Familien mit Kinderwagen zu kurz ist. Schon eine Verlängerung der regulären Grünphase auf 13 Sekunden **vor** dem Blinklicht würde die Sicherheit deutlich verbessern.

Begründung:

Die aktuelle Grünphase über die Hauptstraße der Ausstellungstraße mit fünf Fahrstreifen beträgt lediglich 13 Sekunden inkl. der blinkenden Zugabe der Grünphase.

Dies entspricht der rechnerisch mindest Dauer bei 1,4m/s ist jedoch an dieser Stelle nicht alltagstauglich. Gerade für ältere Fußgänger; Passanten mit Beeinträchtigungen, Familie mit Kindern, z. B. mit Kinderwagen oder mit Roller/Laufrad, etc ... defacto nicht schaffbar.

Allein die Verlängerung der regulären Grünphase auf 13 Sekunden, bevor die das Grünlicht zu blinken beginnt, wäre bereits eine große Verbesserung.

Kartenausschnitt:

Abbildung 1 Kreuzung Ausstellungstraße / Vorgartenstraße / Elderschplatz. Der oben beschriebene Standort der Ampel wurde rot markiert.

